



México

La defensa de los derechos humanos
en la sombra de megaproyectos económicos

Webinario

9 de diciembre del 2020
17.00 - 18.30
(Europa/Zürich)

En español

Inscripción:
[Eventbrite](#)

Ponentes:

Samantha Cesar Vargas

Miembro del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y del Agua Morelos, Puebla y Tlaxcala (FPDTA-MPT)

Carlos Beas

Coordinador de la Unión de Comunidades Indígenas de la Zona Norte del Istmo UCIZONI, Oaxaca, México

Sara Méndez

Coordinadora del Comité de Defensa Integral de Derechos Humanos Gobixha (CODIGO DH), Oaxaca, México

Sabine Schielmann

Coordinadora del proyecto "Pueblos indígenas y desarrollo sostenible", INFOE, Köln, Alemania



Contexto

A pesar de la pandemia Covid-19 el gobierno de Andrés Manuel López Obrador sigue promoviendo la implementación rápida de megaproyectos de infraestructura en nombre del desarrollo económico del país.

Sin embargo, estos megaproyectos se llevan a cabo sin tener en cuenta los impactos negativos en las comunidades afectadas y en el medio ambiente. En las zonas con grandes inversiones internacionales los niveles de violencia son muy altas.

Las personas, organizaciones y comunidades que resisten de manera pacífica contra los megaproyectos sufren persecuciones y ataques a diario, pese a lo cual siguen luchando, ya que su vida, su tierra y su territorio están en juego. Esta es una lucha por otro tipo de desarrollo, un desarrollo que ponga en el centro la sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible y no la ganancia.

En este webinar hablaremos de los impactos de megaproyectos en el sur de México, la resistencia indígena y el papel de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de la ONU.

